
DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE ROTATÓRIA “DR. EDGAR 
PENHA ALVARES” À ROTATÓRIA LOCALIZADA NA AVENIDA 
BENEDITO PIRES 

O PREFEITO MUNICIPAL DE ASSIS, Estado de São Paulo. Faz saber 
que a Câmara Municipal de Assis aprova e ele sanciona, com base no inciso III do 
artigo 84, da Lei Orgânica do Município de Assis, a seguinte Lei: 

Art. 1º. A rotatória localizada na Avenida Benedito Pires, em frente ao Motel Bella 
Sintra, passa a denominar-se Rotatória “Dr. Edgar Penha Alvares”. 

Art. 2º. A placa indicativa do nome do logradouro pública deverá ser fixada no 
prazo de 60 (sessenta) dias, contados da promulgação da presente Lei, conforme o 
que dispõe a Lei nº 095, de 10 de agosto de 1.992. 

Art. 3º. As despesas decorrentes com a execução da presente Lei correrão por conta 
de dotações orçamentárias próprias, suplementadas se necessário. 

Art. 4º. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação. 

Art. 5º. Revogam-se as disposições em contrário. 

Sala das Sessões, 30 de abril de 2020. 

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

VEREADOR 

PROJETO DE LEI Nº 35/2020
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EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS 

Ao propormos, como designação da rotatória localizada na Avenida 
Benedito Pires, em frente ao Motel Bella Sintra, como Rotatória “Dr. Edgar 
Penha Alvares”, temos em mente homenagear um grande homem, que 
muito amou nossa cidade. 

Dr. Edgar Penha Alvares foi o primeiro Médico Veterinário de nossa 
cidade. 

Filho do Senhor Tharsis Alvares e da Senhora Ambrosina Penha de 
Andrade Junqueira, nasceu na Fazenda Palmeiras, em Assis, no dia 31 de 
março de 1925. 

Iniciou seus estudos na Escola Rural da Fazenda, tendo recebido 
excelente educação. Logo seus pais mudaram para a cidade onde terminou o 
curso primário, tendo por professora a querida mãe do Monsenhor Floriano, 
Profª Judite Garcez, que é festejada e considerada primeira Mestra de nossa 
cidade. 

Ainda jovem Edgar ingressou na Universidade de São Paulo (USP), 
formando-se Médico Veterinário. Foi o primeiro jovem assisense a se formar 
em curso superior de Veterinária. 

Iniciou suas atividades no Butantã, na cidade de São Paulo. 

Contraiu núpcias com a Profª Wyldes Chiampi Alvares. Depois o casal foi 
para a cidade de Botucatu, ali permanecendo apenas dois anos, vindo a seguir 
para Assis, na década de 60, aqui se radicando e firmando suas raízes, voltando 
dessa forma para sua querida e amada cidade natal. 

Foi o primeiro Veterinário que a Casa da Agricultura teve ativamente 
trabalhando em Assis. 

De sua união com a Profª Wyldes, seu lar foi enriquecido com o 
nascimento dos filhos Edgar, José, Fabiane e Tharsis. Edgar José é casado com 
Marcília, que lhe deram dois queridos e amados netos, Felipe e Ana Marta. 

Dr. Edgar ficou conhecido pela seriedade de seu trabalho e pela 
disposição com que sempre atendeu aos chamados dos pecuaristas sem 
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importar com a hora da consulta se de dia, de noite e até mesmo de 
madrugada. 

Foi um grande amigo de nossa cidade, querido e muito admirado por seu 
grande amor à profissão que abraçou 

Faleceu aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, 
deixando nos corações de seus familiares e amigos, uma grande saudade, 
provocada pela lacuna de sua ausência. 

Ao apresentarmos o presente Projeto de Lei à apreciação dos nobres 
Pares, contamos com o valioso apoio para sua aprovação, uma vez que 
pretendemos homenagear e perpetuar o nome do Dr. Edgar Penha Alvares, por 
sua valorosa contribuição ao progresso de nossa cidade. 

SALA DAS SESSÕES, em 30 de Abril de 2020. 

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

       VEREADOR 
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